



## RAPPORT DE LA COMMISSION CHALLENGE DU CENTRE ANNEE 2023

En 2023, le Challenge du Centre “Souvenir Pierre Cazalières ” a pu se dérouler dans chacun des six départements du Comité Régional. Cela n’était pas arrivé depuis 2020. Les participations restent stables par rapport à 2022, mais nous sommes très loin des chiffres d’avant Covid.

103 clubs ont participé au moins à une randonnée du Challenge du Centre “Souvenir Pierre Cazalières ”, soit 73 % des clubs du comité régional, ce qui représente 377 personnes par manifestation, bon nombre d’entre elles participent le samedi (cyclo-découverte, concentration Louis Jeffredo) et à une des randonnées proposées le dimanche. 19 clubs seulement ont participé à la concentration Louis Jeffredo. Cette concentration semble encore méconnue de certains clubs.

Les Cyclo-découvertes ont connu un réel engouement : 98 participants en moyenne sur six organisations. Les jeunes ont été très peu présents, l’absence de concentration des jeunes ayant accentué le phénomène. Les quatre organisateurs ayant proposé du gravel n’ont pas été récompensés de leur investissement, par contre pour le VTT, le challenge du Loiret a connu une très belle réussite.

Un grand merci pour tout le travail fourni par les organisateurs pour nous accueillir chaleureusement, nous faire découvrir leur territoire. Cette année ils nous ont proposés de nombreuses innovations :

- Points de convivialité aux châteaux de Gizeux et de Champchevrier pour Cinq-Mars- La-Pile.

- Utilisation des circuits de la base VTT à Souday afin de faire vivre cette récente base.

- Collaboration avec un club VTT UFOLEP pour l’organisation de Boigny sur Bionne/Mardié.

- Echappées à vélo, Marché fermier et stand sécurité pour Boulleret.

- Ouverture exceptionnelle d’édifices le dimanche avec historiens locaux, à Yèvres.

- Visite du site Olympique de tir à Châteauroux lors de la cyclo-découverte et collaboration pour le VTT avec le club de l’US VVT Poinçonnois.

L’exposition Challenge est toujours actualisée par René Daudin, vous en retrouvez quelques éléments lors de chaque manifestation.

Nous essayons de communiquer au mieux pour informer tous les clubs, des randonnées du Challenge du Centre “Souvenir Pierre Cazalières ”.

Les documents promotionnels des randonnées sont mis en ligne sur le site du COREG et sur les réseaux sociaux, dès que nous en avons connaissance, puis adressés à tous les clubs. Depuis cette année, les membres individuels FFCT du Comité Régional reçoivent également toutes ces informations.

Comme de coutume, les manifestations du Challenge du Centre “Souvenir Pierre Cazalières ” ont été annoncées dans la revue “Cyclotourisme” mais depuis cette année un compte-rendu de la manifestation est systématiquement adressé après l’événement.

La baisse de fréquentation lors de nos randonnées, les difficultés à trouver des organisateurs ont conduit les membres de la commission challenge à engager une réflexion sur la périodicité de nos randonnées du Challenge du Centre “Souvenir Pierre Cazalières ”. Il a été convenu d’en diminuer la fréquence à partir de 2024 et de passer à 3 randonnées par an au lieu de 6. Un essai sera effectué sur deux années avec une réévaluation fin 2025.

Le cahier des charges et le règlement du Challenge du Centre “Souvenir Pierre Cazalières ” ont dû être adaptés à ces modifications.

Continuons d’écrire l’histoire du Challenge du Centre “Souvenir Pierre Cazalières en participant aux prochains rendez-vous 2024.

Martine BAUCHER  
Commission Challenge du Centre